

Bericht von Cornelius Hiskia Dantas

17. August 2017



Hallo liebe Freunde von PARA,

bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir in unserem nicht isolierten Holzhaus einen Holzofen haben. Wir freuen uns, euch mitteilen zu können, dass Eliseba ihr Studium erfolgreich beendet hat. Letztens konnte sie dann endlich ihr Diplom abholen. Eliseba wendet ihre erworbenen Fertigkeiten schon seit Anfang des Jahres mit den Therapiegästen an. Außerdem ist sie weiterhin in der Präventionsarbeit tätig und realisierte mit den jüngeren Kindern aus dem sozialschwachen Viertel einen Ausflug in den Zoo von Curitiba. Während des Ausfluges konnten wir die Kinder für einen Umweltschutz-Wettkampf begeistern. Die Gruppe wurde in Paare aufgeteilt und jedes bekam einen großen Müllsack mit dem Ziel, so viel Müll wie möglich aufzusammeln, um aufzuzeigen, dass es wichtig ist, unsere Umwelt sauber zu halten. Prinzipiell ist Curitiba eine der saubersten Städte von Brasilien, aber in ihrer Wohngegend ist Mülltrennung nicht üblich und sie selbst schmeißen Bonbonpapier und anderen Kleinmüll gewohnheitsgemäß auf den Boden. Hier in der Therapeutischen Gemeinschaft ist Cornelius Hiskia seit letztem Jahr stark mit administrativen Aufgaben beschäftigt und viel im Büro tätig.

Sieben Jahre, nachdem Cornelius Hiskia nach Brasilien gekommen ist, durften wir erfahren, dass „wir“ schwanger sind. Wir sind sehr gespannt auf diese neue Phase unserer Ehe als Eltern und Gott sehr dankbar, dass er dabei ist, uns diesen Traum zu erfüllen.

Ganz liebe Grüße, Cornelius Hiskia & Eliseba Dantas

Nachrichten

11.Juli 2017



[Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

Liebe Freunde beim FCM, vor einiger Zeit haben Sie durch Ihre Spenden den Bau einer Mauer um unse...

[Weiterlesen ... Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

11.Juli 2017



[PARA - Suppenabend](#)

Der Juni stand im Zeichen des Suppenabends. Alle Kräfte wurden gebündelt, um die Einladungen im...

[Weiterlesen ... PARA - Suppenabend](#)

11.Juli 2017



[Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

Im Juli begann bei Renascer das Projekt "Die Bibel in meinem Haus", dessen Ziel es ist, dass ...

[Weiterlesen ... Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

11.Juli 2017



[POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

Erfreuliche Nachrichten von den Philippinen! Dank der Unterstützung von Spendern und Freunden de...

[Weiterlesen ... POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

22.Juni 2017



FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen

Vom 12. bis zum 17. Juni fand für sechs junge Freiwillige, die auf die Philippinen gehen werden,...

[Weiterlesen ... FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen](#)

22.Juni 2017



Renascer - Das Wort, welches Leben verändert

In der heutigen Zeit ist es sehr einfach, einigen Dingen gegenüber gleichgültig und kalt zu sei...

[Weiterlesen ... Renascer - Das Wort, welches Leben verändert](#)

22.Juni 2017



[3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

Im Mai hatten wir drei Therapieabschlussfeiern. Jeder Therapieabschluss ist ein grosser Erfolg, ...

[Weiterlesen ... 3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

22.Juni 2017



Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstalt...

[Weiterlesen ... Neues von den Kinderpatenschaften der AMB](#)

22.Juni 2017



[Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Vom 24.05.- 27.05.2017 fand der Evangelische Kirchentag unter dem Thema „Du siehst mich“ in B...

[Weiterlesen ... Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Seite 18 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- 18
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)